

9月 みんなのさとたより

9月1日は防災の日



9/1（火）に防災訓練の一環として、備蓄品を使った炊き出し訓練を行いました。停電したことを想定し、カセットコンロで湯を沸かし、アルファ米を各ユニットで作って食べました。今回で3回目の訓練ですが、アルファ米からのお粥の作り方等、新たな発見もありました。停電に備え、懐中電灯のチェックや、水の確保、非常時の避難経路の確認等を行いました。防災意識を高め、非常災害時に適切な対応ができるよう、今後も防災訓練を実施していきます。



祝



金沢市より、11月に100歳を迎える入居者様へお祝いの品物が届きました。本来でしたら市役所の担当者の方が来られ、お祝いしてくださるのですが、今年は新型コロナウイルスの感染予防のため郵送されてきました。

ユニットのようす



いこいユニット
入居者様の手形を花火に見立てた作品制作をしました。



やすらぎユニット
8月お誕生日の方をお祝いしました。



9月に入り涼しい日がやってくるのかと思いきや35度越えの暑い日々が続いています。新型コロナウイルスは収束する気配もなく、まだまだ我慢の日々が続きそうです。面会制限が続いており、入居者様、ご家族様にはご不便をおかけしております。ウイルスを持ち込まないように意識しながら生活をし、日々のケアにも一層気を付けてまいります。ご家族様も体調にお気を付け下さい。

9月21日は敬老の日です。今年はボランティアの方をお呼びすることができないため、入居者様に楽しんでいただけることを只今考え中でございます。